

校長だより 『輝き』

令和5年度（2023年度）8月31日 発行 No. 6

夏休みが終わり、いよいよ二学期が始まりました。夏休み中は、子どもたちが事故や事件に遭うことなく、みんなが元気に過ごすことができました。これもひとえに保護者の皆様のきめ細かなご指導のおかげだと感謝しております。

この夏は、これまで経験したことのない猛暑で、二学期に入っても残暑のレベルではないくらい、引き続き余波が残っています。学校では、熱中症予防策を含めて健康や安全・安心を第一に、一人ひとりの児童の成長のために一日一日を大切に、保護者の皆様、地域の皆様と協力連携して、指導に努めて参りたいと思います。何卒宜しくお願いたします。



始業式で子どもたちにお話したこと

始業式で二学期に頑張ってもらいたいこと2つをお話しました。

1つめは、「**笑顔で学校生活を送る**」ことです。笑顔は、笑顔を増やします。また、心が幸せになり、体が元気になります。そして、何でも挑戦してみたいという前向きな気持ちが生まれてきます。

2つめは、「**とりあえずやってみる**」ということです。失敗したらどうしよう…、だいじょうぶかなあ…、という不安があると思いますが、迷ったときはとりあえずやってみましょう。成功しても失敗しても成長ですから。やらなかったら0のままです。やってみることで、新しい自分が見つかります。新しいことはおもしろいです。

このような話をしました。2学期は、ぜひ、笑顔で何でも挑戦する子どもたちになるよう、職員一同、子どもたちに声かけしていきたいと思います。ご家庭でも、お声かけお願いたします。

愛校作業ご協力ありがとうございました



8月27日（日）に愛校作業がありました。お忙しい中、朝早くから、また、とても暑い中、たくさんの方の保護者の皆様にご来校いただき、学校の隅々の草刈りや溝の泥上げ等を行っていただきました。おかげさまで、学校がとってもきれいになり、気持ちよく2学期を迎えられます。本当にありがとうございました。